



(FRANK HOENSCH/GETTY IMAGES)

Guttenberg: Europa tiene que prepararse para la guerra con Rusia

- Josue Michels
- [30/1/2024](#)

El político más popular de Alemania, el ministro de Defensa Boris Pistorius, advirtió en una entrevista publicada el 19 de enero que Rusia podría atacar Alemania en "cinco u ocho" años. El ex ministro de Defensa Karl-Theodor zu Guttenberg reiteró su advertencia el 25 de enero, afirmando que es el "deber" de Alemania prepararse para la guerra.

En una conversación con el vicedirector de *Bild*, Guttenberg advirtió que si el presidente ruso Vladimir Putin tiene "la sensación de que al final puede 'traer victorias a casa simplemente a través de la pura agresión' y volver a mimar de alguna manera el alma rusa tan herida, entonces, por supuesto, puede ser que el 'sabor de la sangre' pida más".

Con respecto a los acuerdos rotos en el pasado, Guttenberg declaró: "Confío en Putin tanto como en que uno pueda lanzar un piano".

PT

También advirtió contra el regreso de Donald Trump: "Tenemos que asumir que si Trump fuera de hecho reelegido para el cargo, lo que para mí es un escenario de horror absoluto, en este caso Kiev podría morir y morirá de hambre porque Trump ve [al presidente ucraniano Volodimir Zelenski] como un oponente personal". Guttenberg afirmó que las decisiones políticas podrían estar marcadas por los sentimientos personales de venganza de Trump.

Durante los últimos meses, Guttenberg ha hecho sonar la alarma en sus series de podcasts, programas de debate, entrevistas y discursos. El 24 de octubre de 2023, en una importante feria comercial, advirtió que la guerra en Ucrania y la guerra entre Israel y Hamás podrían vincular a Estados Unidos de tal forma que ya no podría contener nuevos conflictos.

En un programa de televisión el 14 de noviembre, repitió este sentimiento: "Tenemos dos conflictos o guerras: Ucrania y Gaza. Ambos garantizan que Estados Unidos esté doblemente distraído. Además viene otra distracción: ya estamos en campaña electoral en EE UU. Esto juega a favor de quienes desearían ver debilitados a EE UU y a Occidente. (...) Esto podría llevar a un siguiente paso de China en áreas que no queremos ver".

A medida que aumentan las crisis mundiales y Estados Unidos se recluye en sí mismo, Europa necesita prepararse para una posible guerra mundial. ¿Pero cómo?

En una conversación con la experta en seguridad Claudia Major en noviembre, Guttenberg señaló que las naciones europeas necesitan trabajar juntas. En lugar de que los países individuales llenen sus arsenales con el armamento necesario para su propia defensa, deberían enfocarse en aportar lo mejor de sí mismos a un ejército europeo combinado. Así es como Europa puede maximizar su fuerza militar.

Guttenberg es uno de los pocos hombres líderes que llevan años abogando por una fuerza militar europea conjunta. Pero esta idea no ganó aceptación hasta las recientes guerras.

Cuando Rusia invadió Ucrania el 24 de febrero de 2022, el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, lo [advirtió](#):

La nación más importante que hay que vigilar ahora es Alemania. ¿Cómo responderá a la guerra de Putin contra Ucrania? ¡Esta guerra de Ucrania va a acelerar el surgimiento del profetizado Sacro Imperio Romano dirigido por Alemania!

Las naciones europeas se están dando cuenta de que ya no pueden confiar en Estados Unidos y de que las amenazas globales son demasiado grandes para ellas solas. Como resultado, se unirán en un Imperio con un ejército unido. Dicho ejército necesitará el apoyo de la economía más grande de Europa: Alemania.

Los próximos meses y años van a comprobar que el pronóstico del Sr. Flurry es cierto. Y hay indicios de que Guttenberg dirigirá este Imperio (lea [Vigile de cerca a este hombre](#)).